

JEANTEX wird NordCup-Sponsor

Rechtzeitig vor dem ersten NordCup der Saison in HH-Poppenbüttel konnten die NordCup-Manager Bernd Schmidt und Hubert Rach vermelden, dass mit dem Radsportbekleidungshersteller JEANTEX ein neuer Hauptsponsor gefunden wurde. Die Vereinbarung läuft über zunächst 3 Jahre. Bei einigen ausgesuchten Veranstaltungen wird JEANTEX an einen Promotion-Stand das Radsport-Sortiment präsentieren. Bereits am kommenden Sonntag, wenn der RV Endspurt Hamburg zum ersten NordCup der Radmarathon-Saison ruft, wird JEANTEX mit einem Stand vertreten sein.

In der letzten Woche trafen sich Bernd Schmidt und Hubert Rach mit dem JEANTEX-Vertriebsleiter Hans Steiner und der Werbeleiterin Annette Bismark in der JEANTEX-Zentrale in Rellingen. Bereits im Februar hatten Bernd Schmidt und Hans Steiner die Grundlage geschaffen. Nun wurden die Einzelheiten und die Umsetzung besprochen. Es waren sich alle Beteiligten einig, dass das Gerüst zwar geschaffen wurde, die Umsetzung und Erweiterung aber erst im Laufe der Saison verfeinert werden. So bastelt JEANTEX zur Zeit an einem gemeinsamen Jeantex-NordCup-Logo, das unsere verschiedenen Publikationen, wie Startkarten und Ausschreibungen ergänzt. Schon ein Mal den Hausfarben angepasst wurde die Internet-Seite www.nordcup-radmarathon.de. Auch die Seite wird im Laufe des Jahres etwas erneuert.

Bereits am kommenden Sonntag wird Hans Steiner einen Infostand in Poppenbüttel aufbauen und Teile der Kollektion präsentieren. Dabei hat er auch Muster-Trikots, damit die Größen für das NordCup-Trikot 2007 anprobiert werden können. Mehr Informationen zur gesamten Kollektion findet ihr unter www.jeantex.de



Hans Steiner zwischen Hubert und Bernd

Freitag, 27. April 2007